

Technische Universität Hamburg
Career Center
Am Schwarzenberg-Campus 1
21073 Hamburg

***** English Version Below *****

Einverständniserklärung zum Bewerbungsdaten-Abgleich

TUHH-PraxisPlus 2022

Hiermit erkläre ich mich mit einem Bewerbungsdaten-Abgleich einverstanden. Dieser erfolgt – im Rahmen von TUHH-PraxisPlus 2022 – ausschließlich zwischen dem Career Center der Technischen Universität Hamburg und den Unternehmen bei denen Sie sich beworben haben. Der Datenabgleich dient einem reibungslosen Bewerbungsprozess und Ablauf des Praktikumsprogramm TUHH-PraxisPlus 2022. Diese Einwilligung erlischt nach Ablauf von TUHH-PraxisPlus 2021 mit Beginn des Wintersemesters 2022/2023.

Declaration of consent for application data comparison

TUHH-PraxisPlus 2022

I hereby declare that I agree to an application data comparison.

This is done - within the framework of TUHH-PraxisPlus 2022 - exclusively between the Career Center of the Technical University of Hamburg and the companies to which you have applied. The data comparison serves a smooth application process and the smooth procedure of the internship program TUHH-PraxisPlus 2022. This consent expires at the end of TUHH-PraxisPlus 2022 at the beginning of the winter semester 2022/2023.

(Ort/Place, Datum/Date)

Unterschrift/Signature

Name, Vorname in Druckschrift/Name, surname in blockletters